
Auf Frage von Herrn Meeser schildert Herr Bohlscheid kurz die Zusammenhänge und die Systematik in 
Bezug auf die Ausweisungen von Investitionskosten über Kredite/Kassenkredite. Mit der 
Kommunalaufsicht sei abgesprochen worden, dass die Ein- und Auszahlungen  getrennt nach 
Investitionen vorzunehmen seien. Diesbezüglich verweist er auch auf die Ausführungen in der Verfügung 
der Kommunalaufsicht zum Jahresabschluss 2011. Die Verfügung war als Anlage der Niederschrift zum 
Hauptausschuss vom 25.11.2013 beigefügt. Dieser Sachverhalt habe zur Notwendigkeit des 
Nachtragshaushaltes geführt. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


